

Sans doute, que dans vos paroisses, vous avez été les premiers à donner l'exemple et à vous enrôler dans l'œuvre de la Tempérance, si déjà les missionnaires ont passé chez vous ; si non, vous vous proposez fermement de le faire quand ils viendront.

Mais un autre devoir vous incombe, il faut que vous soyez, de plus, les apôtres de la Tempérance. Or, voici comment vous pourrez le devenir.

Pour continuer dans la paroisse l'œuvre des missionnaires, ceux-ci ont fondé un bulletin *La Tempérance*. (1) Comme nous l'a écrit Sa Grandeur Monseigneur Bruchési, en lui donnant sa haute approbation et sa bénédiction, c'est là un *petit missionnaire* qui « chaque mois, viendra prêcher la croisade sainte. Par des tableaux bien aménagés et des statistiques sûres, il montrera le danger de l'alcoolisme pour le corps et pour l'âme ; par de graves paroles il dénoncera le terrible ennemi ; par de vibrants accents il fera appel au patriotisme comme à l'esprit de foi de nos populations ; par des récits captivants il dira les consolantes victoires remportées ici et là et les incomparables démonstrations dont nos églises sont témoins.

« Oui, mes chers Pères, je fonde sur le « petit missionnaire » les plus belles espérances. Je suis convaincu qu'il sera pour vous un auxiliaire puissant dans la noble campagne, qu'à ma voix, vous avez entreprise. Aussi, c'est de tout cœur que je le bénis, comme je bénis tous ceux qui lui feront bienveillant accueil. »

Ces paroles si bienveillantes de notre Vénéré Archevêque vous disent bien toute l'utilité de cette publication et les beaux résultats qu'on peut en attendre.

Son Excellence le Délégué Apostolique daigne ajouter encore : « Une autre raison qui me fait trouver opportune la publication de votre bulletin est que la lutte contre ce vice doit être constante. L'ennemi est dangereux et rusé ; il prend avantage de tout point faible et de tout relâchement dans la vigilance. On ne peut le tenir en échec que par une lutte continue et sans trêve. Le bulletin sera un bon moyen de maintenir cette lutte continue.... Je souhaite que votre petit bulletin pénètre et soit bien accueilli dans toutes les maisons catholiques. »

De son côté, sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Québec daignait nous écrire : « Déjà à la voix des pasteurs des âmes, la littérature

(1) Voir l'annonce sur la couverture.